

Les Diablotins de retour au Verger

Publié le 23/05/2020



Accueil et gardes masqués mais toujours avec beaucoup d'attention © Droits réservés

S'ABONNER

La crèche Le Verger des Diablotins, réquisitionnée par la sous-préfecture depuis le début de la crise sanitaire pour accueillir les enfants du personnel médical, a enfin rouvert ses portes pour quelques chérubins habitués des lieux.

Un moment qu'attendait avec impatience l'équipe de la petite enfance de Groupe Objectifs, gestionnaire de la structure, et sa directrice, Alexandrine Bas : « Qu'est-ce que cela fait plaisir de retrouver nos p'tits loulous. Même si ces retrouvailles ont été particulières, c'était fort émotionnellement ». Jusqu'à fin mai, la crèche accueillera dix enfants maximum, sur une capacité de vingt, et pourra quasiment retrouver tout son monde début juin. Seules 2-3 familles ne comptent pas ramener leurs enfants, ce qui libérera des places pour les enfants du personnel soignant.

Soumis en temps voulu à des normes d'hygiène strictes, le protocole actuel n'a pas opéré de grands changements au quotidien de l'équipe : « L'hygiène fait partie intégrante de notre métier. On se lave juste les mains et désinfecte les locaux plus souvent que d'accoutumée. Du moment où nous avons rouvert, nous avons eu toutes les dispositions de protection ».

Si les directives devaient rester les mêmes concernant des groupes de dix enfants, des cloisons amovibles seront installées afin de recevoir la vingtaine de bambins.

*Pratique. Le Verger des Diablotins, espace Verger du Caire, route des Martres.
Horaires d'ouverture : du lundi au vendredi de 7 h 30 à 18 h 30. Tél : 04.73.60.10.48*

LE CENDRE